

## Pemanfaatan Sistem Resi Gudang Perlu Sosialisasi

Tanggal : Selasa , 16 Februari 2021

Media : Riau Pos

Halaman : 5

Wartawan : anf

Muatan Berita : Positif

Narasumber : Widiastuti (Kepala Biro Pembinaan dan Pengawasan Sistem Resi Gudang dan Pasar Lelang Komoditas Bappebti)

Rubrik : Komunikasi-Bisnis

Topik : Resi Gudang

# Pemanfaatan Sistem Resi Gudang Perlu Sosialisasi

**PEKANBARU (RP)** - Pemanfaatan Sistem Resi Gudang (SRG) di Indonesia dinilai perlu terus ditingkatkan. Untuk itu, perlu kolaborasi dan sinergi dari semua pemangku kepentingan untuk terus melakukan sosialisasi terkait manfaat serta mekanisme pemanfaatan SRG ini kepada masyarakat.

Kepala Biro Pembinaan dan Pengawasan Sistem Resi Gudang dan Pasar Lelang Komoditas Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Widiastuti mengatakan, Bappebti dan PT Kliring Berjangka Indonesia (Persero) akan terus melakukan sosialisasi serta edukasi terkait Sistem Resi Gudang (SRG) kepada masyarakat.



MUJAWAROH ANNAFU/RIAU POS

**GUDANG:** Salah satu pergudangan yang dimanfaatkan untuk menyimpan komoditas.

Hal ini dikarenakan besarnya manfaat dari resi gudang bagi para pemilik komoditas, akan tetapi dalam pelaksanaannya belum optimal sehingga berakibat pemanfaatannya belum seperti yang

diharapkan. “Menyikapi hal tersebut, Bappebti menjalankan salah satu fungsinya yaitu pembinaan yang dilakukan melalui pelatihan-pelatihan,” ujarnya, Senin (15/2).

Dalam kegiatan pelati-

han-pelatihan ini, Widiastuti menyampaikan tujuan dari SRG, manfaat yang dapat dirasakan oleh pelaku SRG, mekanisme transaksi dalam SRG, pelaku usaha dan atau lembaga terkait dalam SRG, pembiayaan yang dapat dimanfaatkan, serta mekanisme penerbitan resi gudang. Untuk saat ini penerbitan resi gudang melalui aplikasi *IS-Ware NextGen* yang dikembangkan penyelenggaraannya oleh Pusat Registrasi yaitu PT Kliring Berjangka Indonesia

“Harapan kami tentunya peran serta, dan dukungan semua pihak dalam kelembagaan SRG termasuk calon pengelola gudang dapat memahami semua materi yang diberikan,” ujarnya.(anf)